



**Nombre de alumno:**

**Juan José Gómez Santiz.**

**Nombre del profesor:**

**Carlos Ochoa Barrios.**

**Nombre del trabajo: Ensayo.**

**Materia: Fundamentos de economía.**

**Grado: 2°**

**Grupo: Lic. Contaduría Pública y Finanzas.**

Ocosingo, Chiapas 13 de febrero de 2023.

## Introducción

El presente ensayo dará a conocer un poco sobre cómo utilizar vínculos, un poco sobre los antecedentes del internet, es de conocimiento de la comunidad de usuarios de que utilizan de manera libre internet, no tiene dueño ni pertenece a ninguna compañía; existe un alto porcentaje de países conectados permanentemente por ordenadores. Los adolescentes de hoy en día, que viven siempre pendientes de las redes sociales y tendencias virales a través del internet, no les interesa leer. Se han acostumbrado solo a ver los títulos o el principio de cada noticia, publicación o página. Asumen que todo lo que hallan es cierto. No se dedican a investigar para informarse más al respecto y llegar a una conclusión propia.

## Desarrollo

Para entender abordar este tema, sobre vínculos abordaremos un poco sobre la posición que ocupan los datos en un archivo de origen, mientras que un objeto incrustados es una copia de la información de un archivo, la forma para utilizarlos es la siguiente: debemos entender las ventajas y desventajas de cada una de ellas, el vínculo si se actualiza la información del archivo debe de estar el archivo en la carpeta de destino, para que el archivo se actualice, mientras tanto en los objetos incrustados pueden verse en otro equipo, estos requieren más espacio.

La forma de acceder es dar clic en el objeto que deseamos realizar la operación, de ahí nos dirigimos a portapapeles, inicio, clic debajo de pegar (pegado especial), con lo que refiere a un vínculo nos iremos a insertar, nos vamos al texto, clic en objeto, crear desde archivo, de ahí nos dirige al archivo, escribimos el nombre, de ahí verificamos el vínculo, para lo que es el incrustado es casi similar, insertar, texto, objeto, crear nuevo, escogemos el tipo de objeto, y es algo no muy complejo pero dependiendo de la necesidad del usuario se utilizará.

Vamos a hablar un poco de internet, todos utilizamos el internet, para la búsqueda de información, sus redes descentralizadas nos permiten utilizar protocolos , de red lógica que permiten el alcance mundial, abordaremos un poco de historia en 1969, por si no sabían se utilizó la primer computadora, en pocas universidades de los estados unidos, es uno de los servidores con mucho éxito, debido a la creación de este servidor, se han desarrollado un sinnfín parecidos su avance alcanzó un impacto en el hemisferio occidental cerca de 1990, gracias a este servidor ha permitido incluir telefonía, correo, televisión entre otros, no solo para diversión ha servido el internet, si no que nos ha permitido enlazarnos a cualquier parte del país con las diferentes aplicaciones de mensajería, retomando un poco de teoría en 1960 , todo nace debido a una urgencia hace 10 , no tanto por el costo, si no por el esfuerzo de crearla, a inicios de la década de 1990, gracias al avance de los estudios que se llevaban a cabo para una mejora en la red, con la introducción de nuevas conexiones se dio inicio una gran relevancia a lo que hoy llamamos internet, gracias a este avance se permitió el uso a diferentes sectores no necesariamente del gobierno, aunque algunos gobiernos no les pareció el uso gratuito a este servicio el 30 de abuela de 1993 la web entro al dominio público, cómo era algo nuevo para las personas el incremento de usuarios era constante, ya que se expandió de manera rápida a todas las partes del mundo, todo gracias al ingenio de una persona que facilito está herramienta no solo para el sector gubernamental, si no

para tener acceso a ese servicio, cada día se ha ido mejorando la red, debido a investigaciones que lleven a una mejora para los usuarios, un ejemplo puede ser una red de computadoras que se enlazan entre sí para compartir recursos, internet sirve para muchas funciones entre redes más pequeñas que permiten hacer una red global se conoce como TCP/IP, este es el lenguaje que utiliza internet para poder utilizarla, e internet significa INTER connected NET Works o más bien dicho Red Mundial.

Algunas herramientas que nos ayudan a los estudiantes son google drive, dropbox, también entran las redes sociales, están siendo incorporadas para compartir contenido de interés, como lo es Facebook, YouTube, es tan amplia la gama que nos permite hacer un buen uso del internet para las tareas.

PODCAST Este tipo de aplicaciones se utilizan para transmitir audio en internet; aunque inicialmente fueron empleadas por programas radiales, su aplicación ha crecido. En el área educativa son utilizadas para transmitir explicaciones breves y tienen gran demanda en la enseñanza de idiomas. Entre las aplicaciones para crear y transmitir podcast están Audacity, Podomatic y SoundCloud. (podcast este, Uds., pág. 101).

El texto anterior nos explica un poco sobre qué tan amplio es el uso del internet, ya sea para uso educativo como para diversión, es un entretenimiento que llegó a cambiarnos la vida para bien, y también para mal, sin importar el uso, nos beneficia, aunque se utilice de la manera indebida.

En si la www también conocida como Red informática mundial comúnmente conocida como la Web, es un sistema de distribución de documentos de hipertexto o hipermedias interconectados y accesibles vía Internet. La World Wide Web o www nace a principios de los años 90 en Suiza. Su función es ordenar y distribuir la información que existe en internet. La World Wide Web se basa en hipertextos, es decir, páginas en las que se pueden insertar hipervínculos, Para usar este servicio se necesita cualquiera de los programas de correo electrónico que ofrece la red. En un mensaje de correo electrónico, además de un texto escrito, puede incluir archivos como documentos, imágenes, música, archivos de video.

La facilidad de uso, su rapidez y el abaratamiento de costos de la transmisión de información han dado lugar a que la mayoría de las instituciones, empresas y particulares tengan en el correo electrónico su principal medio de comunicación, desplazando del primer lugar a la correspondencia tradicional, al teléfono y al fax, también principalmente por

Internet, donde ya existen programas para compartir escritorio que hacen este proceso más amigable, rápido y seguro mediante una conexión remota a través de la Web.

## Conclusión

En conclusión con todo lo expuesto, puedo llegar a la conclusión de que internet es un recurso tecnológico sumamente importante que viene a modificar completamente los métodos de comunicación, investigación y conocimientos respecto de los tradicionales o antiguos que utilizamos diariamente todos los seres humanos en cualquier parte del mundo.

Se utiliza en todos los ámbitos de la vida diaria, por ejemplo en el campo informativo es muy efectivo, es muy útil de la misma forma en el ámbito educativo, en el comercio, en la comunicación aunque ésta viene actuando en cada uno de los ámbitos. Así pues, internet vino a revolucionar nuestra forma de vida, siendo muy rápido, permitiéndonos así ahorrar tiempo, dinero y esfuerzo.